Jueves 11 de Agosto del 2011

El Financiero Banxico recorta su previsión de crecimiento para el país Marcela Ojeda Castilla La desaceleración inminente de la actividad económica en Estados Unidos, que no se anticipa lleve a otra recesión, hizo que el Banco de México (Banxico) corrigiera a la baja sus perspectivas del PIB para nuestro país a un rango de entre 3.8 y 4.8 por ciento en 2011, y entre 3.5 y 4.5 por ciento en 2012. Si el crecimiento esperado para este año en la Unión Americana fuera menor al proyectado hace unos días, de 1.8 por ciento, el impacto negativo sobre nuestra economía sería mayor, y ése es por ahora el principal riesgo, afirmó el gobernador del banco central, Agustín Carstens P.C. Banxico, pronósticos, crecimiento económico Banca de desarrollo, lista para evitar impacto económico adverso Jeanette Leyva Reus Una eventual recesión en Estados Unidos afectaría "indudablemente a México", aunque hoy nuestro país tiene condiciones económicas "extraordinariamente positivas" para enfrentar el actual entorno externo incierto y volátil. Durante el seminario "La banca de desarrollo, sus instituciones y programas", Héctor Rangel Domene, director de Nafinsa y Bancomext, así como Georgina Kessel, directora de Banobras, coincidieron en que México tiene las fortalezas suficientes para hacer frente al entorno volátil que se vive en el mundo. Aunque Kessel Martínez reconoció que el fuerte periodo de volatilidad en los mercados financieros internacionales de alguna forma ya está impactando al país, como se ha reflejado en las caídas que ha registrado la Bolsa Mexicana de Valores, dijo que las instituciones de fomento trabajan para evitar que la economía real se vea impactada. P.C. banca de desarrollo De enero a julio se ejercieron 4 mil 550 mdp del Fondo Pyme Ivette Saldaña El subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa, Miguel Marón, aseguró que la situación económica que se vive en el mundo es completamente diferente a la de los negocios de menor tamaño de nuestro país, porque éstos dependen del mercado nacional y ésa es una de sus ventajas. Aseguró que la mejor manera de apoyarlas es continuar con los programas que se tienen para capacitación, créditos, equipamiento, entre otros, siendo el financiamiento una de las formas más efectivas para ayudarlas a crecer. P.C. pymes Posible recesión afectaría a la agricultura mexicana Héctor A. Chávez Maya El sector agropecuario nacional no es ajeno a la situación económica mundial, por lo que una posible recesión afectaría la agricultura, a la que no es posible aislar. Francisco Mayorga Castañeda, secretario de Agricultura, dijo que para protegerse de esas situaciones ya se han reasignado recursos, a fin de atender tanto la volatilidad de los precios como las contingencias climatológicas que pudieran afectar la producción en el país. "Si bien las bolsas suben y bajan todos los días, la tendencia sigue siendo al alza, y se seguirán viendo precios altos en los alimentos en lo que resta del año", reconoció en entrevista con EL FINANCIERO. P.C. sector agropecuario Trabajo no remunerado en hogares equivale a 2.67 bdp Eduardo Jardón Las actividades domésticas realizadas por miembros del hogar sin obtener un pago tienen un valor equivalente a 2.67 billones de pesos, que equivalen a 22.6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). Así lo estimó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), y cálculo que 77.3 por ciento del valor económico de este trabajo es efectuado por las mujeres. Tal monto representa el costo de la mano de obra que el mercado tendría que erogar para producir los bienes y servicios en los hogares. P.C. actividades domésticas, INEGI Repunta 9.1% la Inversión Fija Bruta anual en mayo (Eduardo Jardón) Su incremento resulta positivo para la economía, ya que las empresas incrementan su gasto productivo para modernizar o ampliar su planta ante perspectivas positivas en sus negocios. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indicó que el gasto en maguinaría y equipo creció a tasa anual 21.5 por ciento, su mayor avance en casi tres años. Los gastos en maguinaria importada subieron 22.6 por ciento anual, como resultado de un incremento en las compras de aparatos mecánicos, calderas y sus partes; máquinas y material eléctrico; instrumentos y aparatos de óptica, vehículos y material para vías férreas. P.C. inversión fija bruta Reforma Se desacelera industria; crece sólo 3.7% Mónica RamírezCiudad de México (11 agosto 2011).- En junio, la actividad industrial avanzó 3.7 por ciento anual, luego de haber registrado un crecimiento de 4.6 por ciento en mayo, indicó información del Inegi. Especialistas esperaban un incremento de 4.7 por ciento en junio debido a que preveían un mejor comportamiento exportador y un mejoramiento del mercado interno, con lo que este aumento se colocó muy por debajo de lo anticipado. La desaceleración de la industria obedeció principalmente a menor actividad en el sector manufacturero, pues creció 4.6 por ciento anual en junio, no obstante, se anticipaba un aumento de 5.9 por ciento en este sector. P.C. sector industrial Cotiza dólar a la baja en \$12.58 Ernesto SarabiaCiudad de México (11 agosto 2011).- Aunque la incertidumbre por la debilidad financiera de las naciones europeas y las endebles finanzas públicas de Estados Unidos no se ha ido, el mercado de cambios local se toma un respiro siguiendo las alzas en las bolsas y avanza frente a la moneda americana. En Banamex, el dólar de la Unión Americana se ofrece en 12.58 y se adquiere en 12.08, con lo que la moneda azteca obtiene un beneficio marginal de 0.5 por ciento. En el mismo sentido, en las ventanillas de BBVA Bancomer, el billete verde cede 12 centavos contra el peso mexicano a 12.48 a la venta y se negocia a la compra en 12.18 unidades. P.C. tipo de cambio, dólar Operan Bolsas de EU y México con alzas Ernesto SarabiaCd. de México (11 agosto 2011).- Con información económica mixta en Estados Unidos y la persistente volatilidad, los mercados de valores americanos alcanzan beneficios y el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) logra ganancias. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores observaba una alza de 1.43 por ciento a 32 mil 679.33 enteros. En Estados Unidos, el índice Nasdaq aumentaba 2.2 por ciento a 2 mil 433.55 puntos, en un contexto en el cual el saldo comercial estadounidense observó un repunte en su déficit, al tiempo que las solicitudes de apoyo por desempleo se contrajeron en 7 mil respecto a la semana anterior. P.C. sistema financiero, bolsas Toca déficit comercial de EU nivel 2008 ReutersWashington DC, Estados Unidos (11 agosto 2011).-El déficit comercial de Estados Unidos subió en junio a su nivel más alto desde octubre de 2008, al caer las exportaciones y las importaciones tras desacelerarse la demanda global, mostró este jueves un informe del Gobierno. El Departamento de Comercio informó que el déficit comercial de junio trepó a 53 mil 100 millones de dólares, sorprendiendo a los analistas, que esperaban una baja a 48 mil millones de dólares desde la cifra revisada al alza de un saldo negativo de 50 mil 800 millones de dólares en mayo. Las importaciones cayeron cerca de uno por ciento pese al alza en el valor de las importaciones de crudo a sus máximos niveles desde agosto de 2008. P.C. déficit comercial, Estados Unidos

Buscan fortalecer mercado interno Gonzalo SotoCiudad de México (11 agosto 2011).- El Gobierno federal prepara

medidas para estimular el mercado interno con el propósito de atenuar los impactos del freno económico que se presenta a nivel internacional. En una reunión del gabinete económico encabezada por el Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, se planteó darle velocidad a la aplicación del gasto público con objeto de estimular la actividad doméstica. P.C. mercado interno Baja Banxico expectativa de crecimiento Gonzalo SotoCiudad de México (10 agosto 2011).- En 2011 la economía mexicana crecerá entre 3.8 y 4.8 por ciento, expuso Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México, al presentar el informe trimestral de inflación abril-junio. Lo anterior es una reducción respecto al pronóstico expresado en el informe previo, que estableció un crecimiento de entre 4 y 5 por ciento. P.C. Banxico, pronósticos, crecimiento económico Fija China yuan en máximo histórico Reuters Shanghai, China (11 agosto 2011).- El banco central chino fijó el punto medio del yuan en un nuevo máximo histórico este jueves, permitiendo la mayor alza en dos días en el tipo de cambio de referencia desde inicios del 2008, lo que avivó la especulación de que podría haber un cambio en la política sobre la moneda. El Banco Popular de China fijó el punto medio del yuan en un nivel récord de 6 mil 3991 unidades por dólar, lo que sumado al alto nivel de fijación del miércoles representó un alza de 0.54 por ciento en el tipo de cambio en los últimos dos días, el mayor salto desde febrero del 2008. P.C. sistema financiero, yuan, China Registran pérdidas mercados europeos AFPLondres (11 agosto 2011).- Las Bolsas de Europa pierden rápidamente las ganancias de la apertura y operan en rojo en un mercado dominado por los rumores. París pierde más de 3 por ciento, Fráncfort 1.08, Londres 0.65, Madrid 1.34 v Milán 1.74. Los valores bancarios, que arrancaron con fuertes alzas, volvieron a hundirse rápidamente. El título de Société Générale cede 7.73 por ciento, después de haberse hundido la víspera 14.74 por ciento debido a los rumores de una supuesta quiebra. P.C. sistema financiero, bolsas, Europa Abre a la baja crudo en NY y Londres ReutersNew York, Estados Unidos (11 agosto 2011).- El crudo en Estados Unidos recortaba pérdidas y pasó brevemente a positivo, en una volátil sesión este jueves, debido a que los futuros de las acciones también reducían su caída tras un dato de subsidios de desempleo levemente mejor al esperado por los analistas. Los futuros del crudo Brent también recortaban pérdidas. El crudo Brent para septiembre bajaba un dólar a 105.68 dólares por barril, a las 13:26 horas (GMT). En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para septiembre bajaba 45 centavos a 82.44 dólares por barril. P.C. petróleo, crudo, Brent El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88565.htmlBanxico reduce su estimación sobre PIBJosé Manuel Arteaga e Ixel González | El UniversalEl Banco de México ajustó a la baja su proyección de crecimiento para la economía nacional, a un nuevo rango que va de 3.8% a 4.8%, informó ayer Agustín Carstens. El gobernador del banco central declaró que ni Estados Unidos ni México se encaminan hacia una recesión. " Habra desaceleración en la economía de Estados Unidos, pero lo que se anticipa no es una recesión. No estamos en una circunstancia donde se perciba que el crecimiento vaya a ser negativo", dijo el banquero. P.C. Banxico, pronósticos, crecimiento económico http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88566.htmlHacienda afina presupuesto del próximo añoJosé Manuel Arteaga | El UniversalEl secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, aseguró que la próxima semana tendrán algunos números definitivos del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2012. &ldquo: Vamos a esperar un poco a que la situación se asiente y que haya un poco de mayor precisión, para hacer una meior estimación de los parámetros que le van a dar forma al presupuesto&rdauo:, dijo, Afirmó que el presupuesto para 2012 dará prioridad a los programas que han funcionado. " Vamos a fortalecer los programas que han dado buenos resultados. Hay que tratar de dar más presupuesto a aquellos programas que verdaderamente generen empleos y apoyen la actividad económica", expuso. P.C. presupuesto de egresos http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88577.htmlLa eficiencia energética también se terciarizaJosé M. Higuera GDA | El UniversalLa tendencia actual en el mundo es buscar la competitividad en todos los procesos productivos que realizan las compañías, tanto en su área operativa como en el uso de los servicios públicos. Precisamente, con el fin de reglamentar el uso eficiente de la energía, el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación (Icontec) expidió en junio la Norma ISO 50.001 o de gestión de energía, que estipula los controles que deben tener las entidades para lograr un manejo eficiente de esta. La meta es que, de aquí a cinco años, todas las empresas nacionales ayuden también así a preservar el medio ambiente. Con este propósito, existen compañías que se han especializado en asesorar a las empresas para que manejen de forma adecuada el tema de la eficiencia energética. P.C. sector energético http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88559.htmlTurismo en México mejoraRedacción | El UniversalDe acuerdo con una encuesta elaborada por el Panel Anáhuac, la percepción de una recuperación en la industria turística nacional entre los empresarios, propietarios y representantes de empresas de la actividad turística mejoró tras la severa recesión global de 2008-2009. En la encuesta referida, 15.7% de los entrevistados expusieron que la recuperación del sector se observa con gran claridad, en tanto 71.1% contestó que la recuperación ocurre lentamente, y en menor medida, un 13.2% de los encuestados respondió no percibir una recuperación en el sector turístico. P.C. turismo El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/11/yuan-chino-sube-maximo-historico-vs-dolarYuan chino sube a máximo histórico vs dólarReutersEl Banco central chino fijó el punto medio del yuan en un nuevo máximo histórico este jueves, permitiendo la mayor alza en dos días en el tipo de cambio de referencia desde inicios del 2008, lo que avivó la especulación de que podría haber un cambio en la política sobre la moneda. El Banco Popular de China fijó el punto medio del yuan en un nivel récord de 6.3991 unidades por dólar, lo que sumado al alto nivel de fijación del miércoles representó un alza de 0.54% en el tipo de cambio en los últimos dos días, el mayor salto desde febrero del 2008. P.C. tipo de cambio, yuan, dólar http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/11/deficit-comercial-eu-su-nivelmas-alto-2008Déficit comercial de EU en su nivel más alto desde 2008AFPEI déficit comercial de Estados Unidos aumentó en junio, según las cifras publicadas este jueves por el departamento de Comercio, alcanzando su nivel más alto desde octubre de 2008 como resultado de una fuerte caída en las exportaciones. En una cifra ajustada estacionalmente, el déficit llegó a 53,100 millones de dólares contra 50,800 millones (cifra revisada) del mes anterior, mientras que las exportaciones estadounidenses se redujeron en más del 2% en ese mes. P.C. déficit comercial, Estados Unidos http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/08/10/blindaran-gasto-social-presupuesto2012Blindarán gasto social en Presupuesto 2012NotimexEl coordinador del PRD en la Cámara de Diputados. Armando Ríos Piter, señaló que el Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, les informó a senadores y diputados, que debido a la crisis económica internacional, la situación en México es preocupante pero no catastrófica. Reveló que en la reunión de ayer con el funcionario se acordó establecer mesas de trabajo para analizar las condiciones económicas del país y diseñar estrategias que blinden a México de la crisis internacional. P.C. presupuesto de egresos, gasto social La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/11/10498123-produccion-industrial-crece-3-7-en-junio-a-tasaanual-inegiProducción industrial crece 3.7% en junio a tasa anual: InegiNotimex México, DF. La producción industrial del país creció 3.7 por ciento durante junio respecto a igual mes de 2010, pero disminuyó 0.57 en comparación con el mes inmediato anterior, informó el INEGI. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) resaltó que por sector de actividad económica, los datos ajustados estacionalmente muestran una caída mensual en las Industrias Manufactureras de 0.67 por ciento. Mientras que la Electricidad, Agua y suministro de Gas por ductos al consumidor final creció 0.37 por ciento, la Minería 0.05 y la Construcción avanzó 0.02 por ciento en el sexto mes del año en curso. P.C. sector industrial, producción http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/11/81245585-cierran-con-perdidas-bolsas-de-asiaEn sesión volátil, cierran bolsas europeas al alza; Wall Street también ganaReuters Nueva York. La Bolsa de Nueva York abrió en neta alza este jueves, en un contexto aún frágil y propenso a cambios, donde los inversores siguen observando con cautela la crisis de la deuda en Europa y la economía de Estados Unidos: el Dow Jones ganaba 1.15 por ciento y el Nasdag 1.59 por ciento. Hacia las 13:30 horas GMT, el Dow Jones Industrial Average ganaba 123.29 puntos a 10 mil 843.23 puntos y el Nasdaq, de dominante tecnológico, 37.4 puntos a 2 mil 418.89 puntos. Las principales bolsas europeas cerraron la sesión de este jueves con netas alzas, con Milán a la cabeza liderando las ganancias con más de un 4 por ciento, en una jornada marcada por la fuerte volatilidad. P.C. sistema financiero, bolsas europeas El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Bolsa/espanola/pone/fin/peor/racha/2008/elpepueco/20110811elpepueco 2/Tes La Bolsa española pone fin a su peor racha desde 2008EL PAÍS | Madrid 11/08/2011 Hoy sí se ha conseguido. Tras nueve jornadas consecutivas cerrando en rojo, la Bolsa española ha puesto fin esta tarde a su peor racha desde 2008 apoyada en el rebote de los parqués europeos y el tirón al alza de Wall Street. En una jornada de locos en las que los principales índices del Viejo Continente se han apuntado, una vez más, a la montaña rusa que está caracterizando a este turbulento agosto, la conclusión del día ha sido, por fin, en positivo. Pese a ello, el terreno perdido en lo que va de mes deja al selectivo español y a algunos de sus colegas europeos en sus niveles más bajos desde marzo de 2009, cuando la economía internacional atravesaba la peor fase de la Gran Recesión. Tampoco es suficiente, ni mucho menos, para enjugar las pérdidas anuales del parqué español, que se deja un 16% desde enero. P.C. sistema financiero, bolsa española

http://www.elpais.com/articulo/economia/yuan/alcanza/valor/maximo/frente/dolar/elpepueco/20110811elpepueco_8/TesEl yuan alcanza su valor máximo frente al dólarGUILHERME FOGAÇA | Madrid 11/08/2011 La crisis de la deuda que asombra a Estados Unidos y Europa está provocando un aumento de la búsqueda mundial por otras monedas que sirvan de alternativa al dólar como divisa de reserva, lo que ha fortalecido el yuan hasta los valores de récord actuales. Durante la última jornada, la moneda china se ha revalorizado un 0,37% y ha llegado a cambiarse a 6,3895 yuanes por dólar, el valor más alto desde que el país unificó las tasas de cambio oficial y de mercado, en 1993. Dos factores han sido un combustible para la fortificación del yuan en las últimas semanas. El primero son las señales de la Reserva Federal de los Estados Unidos (FED) de que las tasas de interés se mantendrán por algún tiempo en sus niveles más bajos, lo que reduce el interés en los bonos americanos y motiva a los inversores a buscar inversiones en moneda de países con rentabilidades más atractivas, como China. La segunda causa es el preocupante incremento de los precios en el gigante asiático. La inflación china alcanzó el 6,5% en el mes de julio, su nivel más alto en los últimos 3 años. La expectativa del gobierno chino es de que la valorización del yuan ayude a contener esta ascensión. P.C. tipo de cambio, divisas, yuan, dólar

http://www.elpais.com/articulo/economia/peor/crash/Gran/Recesion/elpepueco/20110811elpepieco_3/TesEl peor 'crash' desde la Gran RecesiónÁ. ROMERO / M. GARIJO - Madrid - 11/08/2011 Este mes de agosto pasará a la historia como el más negro de los vividos desde la Gran Recesión. Desde que estalló la crisis, hace ahora cuatro años, nunca las Bolsas mundiales habían vivido tantas jornadas seguidas en caída libre. En el caso de la española, ayer ser cumplieron nueve sesiones de pérdidas con un retroceso del 14,5% desde primeros de agosto. El Euro Stoxx 50, índice de los principales valores europeos, se ha dejado casi un 17%. Y si el reloj se retrasa hasta la última cumbre europea, el pasado 21 de junio, la pérdida alcanza el 23%. Aquel fue el último intento a nivel político de frenar el acoso a los países periféricos, pero ha servido de poco para calmar a los mercados. Después, el pasado domingo, el BCE acuerda comprar deuda de Italia y España y logra contener las primas de riesgo de España e Italia. Y el martes pasado la Reserva Federal de EE UU promete tipos de interés muy bajos hasta 2013. Nada de eso parece detener la sangría, que ayer tuvo en Francia una nueva hemorragia. P.C. sistema financiero, bolsas mundiales, bolsas

http://www.elpais.com/articulo/economia/AIE/estima/baja/demanda/crudo/menor/crecimiento/elpepueco/20110811elpepie co_2/TesLa AIE estima a la baja la demanda de crudo por el menor crecimientoA. B. - Madrid - 11/08/2011 La cotización del petróleo en los mercados de futuros ha sido, en las últimas semanas, uno de los indicadores más claros de que algo no marcha en la economía mundial. Y lo que anticipaban los inversores empieza a verse reflejado en los datos de consumo real. La Agencia Internacional de la Energía (AIE) ha revisado a la baja su previsión de la demanda mundial para 2011 tras la evolución del segundo trimestre. Y estimó ayer que, si la ralentización económica se confirma en la segunda mitad del año, el descenso en el consumo puede llegar a los 300.000 barriles diarios. El crecimiento de los países desarrollados en el arranque del año llevó a la AIE a elevar su previsión de demanda de petróleo para 2011 hasta los 89,5 millones de barriles diarios. Ahora, es el frenazo de los países de la OCDE en el segundo trimestre (el consumo de petróleo en Europa, EE UU y Japón se redujo en un millón de barriles respecto al mismo periodo de 2010), lo que impulsa a la AIE a anunciar una primera revisión a la baja (100.000 barriles diarios menos que lo previsto). Para 2012, sin

embargo, la revisión es al alza (también en 100.000 barriles diarios), dadas las mayores necesidades de Japón de combustibles fósiles tras el fiasco nuclear de Fukushima. Aunque, si se confirma el escenario de crecimiento más bajo, entonces el mordisco al consumo sería mayor del que se estima para este año. La agencia cree que los 91,1 millones de barriles diarios previstos para 2012 podrían quedarse en 89,3 en caso de una ralentización de las economías avanzadas. P.C. petróleo, AIE, pronósticos